



ASAL DIKEMAS DENGAN BAIK

Yogya Berpotensi Jadi Kota Kuliner

YOGYA (KR) - Yogyakarta memiliki potensi untuk menjadi kota kuliner. Asalkan dikemas dengan baik sehingga bisa mendukung pariwisata. Terlebih, dengan aneka macam makanan tradisional yang masih belum banyak tergali bisa menjadi daya tarik tersendiri.

Hal itu disampaikan pakar kuliner, Bondan Winarno di sela menjadi juri di acara lomba masakan tradisional dalam rangka Jogja Kuliner Expo 2008, di Benteng Vredeburg, Minggu (24/8). Hadir pula, Wawali Haryadi Suyuti, Kepala Dinparsebud Hadi Muchtar, juri lomba terdiri dari *chef* hotel dan peserta lomba. Lomba ini diikuti kurang lebih 80 peserta dengan menu masakan beragam khas tradisional.

Lomba masakan tradisional ini bagian dari 9th Jogja Kuliner Expo 2008 dalam rangka HUT ke-252 Kota Yogyakarta yang diselenggarakan Dinparsebud Kota Yogyakarta bekerja sama dengan Cita Even Organiser didukung *SKH Kedaulatan Rakyat*. Acara ini juga dimeriahkan penampilan siswa Olifant di panggung hiburan kompleks bursa dan bazar makanan.

"Dalam menawarkan wisata kuliner sebaiknya para



KR-ANIK PUSPITOSARI

Bondan Winarno mengamati masakan dalam lomba masakan di Benteng Vredeburg.

wisatawan tak hanya disuguhkan daftar alamat penjual makanan. Tapi berikan mereka cerita seputar menu-menu yang ada di Yogyakarta. Biar mereka memilih sendiri dan merasakan menu di suatu tempat dengan tempat lain," ungkapnya.

Dijelaskan, kuliner merupakan bagian dari pusaka budaya. Sehingga, kuliner tidak bisa dilecehkan. Sebab kuliner juga menjadi kekuatan ekonomi karena UKM terbanyak dari sektor makanan.

"Bohong besar jika menyatakan ekonomi pro rakyat tapi tidak berpihak pada kuliner," kata Bondan.

Sementara Wawali, Haryadi Suyuti mengungkapkan pariwisata dan kuliner sangat dekat. Dengan dikemas menarik ini akan menjadi nilai jual pariwisata Kota Yogyakarta. Pada gilirannya nanti akan menambah *long of stay* para wisatawan yang berkunjung.

"Berbicara pariwisata kini bukan lagi masalah daerah tetapi *destinasi*. Jadi bagaimana mengemas acara-acara menarik yang bisa menambah lama tinggal para wisatawan," katanya. (R-3)-f

ota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005